

学校だより

石薬師(いしゃくし)

鈴鹿市立石薬師小学校

令和4年4月22日 第2号

TEL 374-1028 FAX 374-1057

http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi

HP でも閲覧できます

引き続きマスクを着用しての学校生活を送っています

新型コロナウイルス感染症の収束がなかなか見られない中、今年度も対策を行いながら学校生活を送っています。マスクの着用はあらゆる場面で必要ですが、下記のような対応をしますので、ご承知ください。

☆マスク着用しての学校生活について

〇通学時・・・感染力の強いオミクロン株が流行していることからマスク着

用をお願いしていますが、マスクを着用していて息苦しさを 感じたらマスクを外して呼吸したり、立ち止まって水分補給

をしたりします。(通学班で休憩も)

機を終日運転させています。冬季には加湿をし, 乾燥対策を 行います。夏季には換気をしながら暑さ対策としてエアコン

を稼働させます。

マスク着用ができない学習活動時はフェイスシールドを着用

します。

○給食時・・・準備で盛り付けの当番はマスクとフェイスシールドの両方を

着用します。食べる直前までマスクは着用します。

〇運動時(体育・休み時間)・・・マスクを着用して運動すると息苦しくなっ

たり熱中症になるリスクが高くなったりするのでマスクを外 します。話を聞いたり,友だちと話し合ったりするときはマ

スクを着用します。

今年度の運動会について 10月1日(土)

今年度は一昨年までと同じく秋に運動会を行います。新型コロナウイルス感染症の状況を考えて、どんな形の運動会になるかわかりませんが、子どもたちが一生懸命取り組む運動会にしたいです。

今年度の体育水泳授業について

今年度のプールでの水泳授業は市内一斉に行わないことになりました。今後,鈴鹿市教育委員会から通知がきますので,ご覧ください。

遠足、キャンプ、社会見学、修学旅行について

遠足は R2, R3 年度は行いませんでしたが、今年度は 5 月 2 日(月)に遠足を実施しま

す。1,2年生は自由ヶ丘公園に,3,4年生はフラワーパークに,5,6年生は神戸公園に行きます。マスクを着用し,昼食は友だちとの距離を適切にとることで感染症対策を行います。子どもたちも遠足に行けることを喜んでいます。雨天の際はお弁当を学校にもってきていただくことになりますが,ご協力をお願いします。

キャンプ, 社会見学・修学旅行については4月段階では, 以下の内容で考えています。

- ・3年生は市内で社会見学受け入れ可能な施設 11/17(木)
- ・ 4年生は県内で社会見学受け入れ可能な施設 11/4(金)
- ・5年生は可能ならば県外で受け入れ可能な施設 日にちは調整中
- ・6年生のキャンプは三重県立青少年センターで1泊2日、6月21、22日
- ・6年生の修学旅行は関西方面で1泊2日 11/10,11

田植え体験をしたよ 5年生 4月20日(水)

5年生が田植え体験をしました。上野町の田んぼで南町の田中勝也さんにお世話になりました。他にも石薬師地区の農家の方々に教えていただいたり、支援していただいたりしました。

まずは稲の苗の植え方です。子どもたちは苗の持ち方、植え方を知ってから田んぼに入りました。こわごわ田んぼに入った子どもたち。「うわー!にゅるにゅるしとる。」「むずかし…」と初めは戸惑っていました。 2、3本を植えるところを束になって植えている子もいましたが、慣れてくると「楽しくなってきた。」と言って、みんなで植えていないところがないように協力しながら植えていました。



→ 苗の持ち方や、植える本数、植える深さを教えていただきました。子どもたちは真剣に聞いていました。

どの子も田んぼのどろに足をとられながらも水の中にこけずに,最後まで植えることができました。





田植え機であっという間に植えていく様子を 見て子どもたちはびっくりしていました。

田んぼの役目についても教えていただき,環境保全についても知りました。

ご支援ご協力いただきました地域の皆様, 応援いただきました保護者の皆様, ありがとうございました。

